

## Presse-Info Murnau

2. Mai 2022

### **Kunst küsst Kulinarik: Murnaus „KunstKulinarische Reisen“ beginnen ab Mai**

(Murnau) Von der Muse geküsst sind sie beide: Die Kunst wie die Kulinarik leben von Kreativität und Geschmack. Von Mai bis Mitte Oktober laden die Murnauer „Kunstwirte“ an zehn ausgewählten Terminen wieder zu den „KunstKulinarischen Reisen“ ein. Unter dem Motto „Kunst als Abdruck der Seele“ genießen Gäste in sechs verschiedenen Restaurants exklusive Speisen und lassen sich nicht nur davon, sondern auch von den Gemälden, Skulpturen und Grafiken regionaler Künstler verzaubern. Beim Blick in „das Geistige der Kunst“, wie sich die diesjährige Veranstaltungsreihe außerdem nennt, helfen natürlich die Schöpfer der Ausstellungsobjekte selbst und schlagen damit die Brücke zur lebendigen Kreativszene Murnaus, die im Markt am Staffelsee allgegenwärtig ist. Wer mit auf Reisen gehen möchte, kann zwischen zwei Varianten bzw. Uhrzeiten wählen: Die Bus-Variante findet freitags statt und beginnt immer um 17 Uhr; dabei werden die Gäste ganz komfortabel von Location zu Location gebracht. Wer sich für die Outdoor-Variante entscheidet (Samstag, 11 bis 15 Uhr), spaziert zwischen den einzelnen Gängen zu Fuß durch Murnau. Weitere Infos zu Preisen, Terminen sowie zur Anmeldung gibt es unter [www.murnau.de](http://www.murnau.de).